



SE LOGRARÁN ACUERDOS CON WASHINGTON, SOSTIENE

Confía la Presidenta en que los aranceles quedarán pausados

Reubicación de efectivos no afecta la seguridad del país

DE LA REDACCIÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó ayer su seguridad de que la orden de su par estadounidense, Donald Trump, de imponer aranceles de 25 por ciento a las mercancías mexicanas será detenida de forma permanente y se mostró convencida de que ambos gobiernos lograrán acuerdos.

“Nosotros confiamos en que vamos a tener un buen acuerdo con el gobierno de Estados Unidos y que el tema de los aranceles va a quedar, ahora sí que como le dije al presidente Trump: pausado permanentemente”, sostuvo la mandataria en su conferencia de prensa diaria realizada esta vez en la sede de la 17 Zona Militar de la ciudad de Querétaro.

Subrayó que la medida de Trump ha sido pausada, por lo que “no hay que estar especulando sobre lo que va a pasar dentro de un mes”.

Enfatizó que el despliegue de 10

mil efectivos de la Guardia Nacional en la frontera con Estados Unidos, acordado con Trump, no significa un descuido de la seguridad del resto del país.

Al preguntarle sobre ese tema, la mandataria expuso que “una parte de los elementos ya estaban en el norte del país y otra viene de los estados en donde ha habido disminución de los índices delictivos”.

Aseguró que “el plan que se hizo no pone en riesgo evidentemente la seguridad en el resto del territorio”.

Por otra parte, mencionó que este jueves está prevista la inauguración del puente ferroviario de la empresa Canadian Pacific, en Nuevo Laredo, Tamaulipas. Opinó que esta infraestructura es un símbolo de las relaciones sociales y económicas con Norteamérica. Al señalar que está invitada a la ceremonia pero que no sabía si podría asistir, señaló que este puente significa “la posibilidad de llevar mercancía desde el centro del país

de México hasta Canadá. Esto es el símbolo del Tratado Comercial entre los tres países y de cómo la mercancía se mueve de México a Estados Unidos y Canadá” y viceversa.

Destacó también que las remesas de los connacionales que viven y trabajan en Estados Unidos rompieron el año pasado un nuevo récord, al alcanzar 64 mil 675 millones de dólares. Agradeció a los paisanos y subrayó que es una muestra de la fraternidad y solidaridad del pueblo de México.

Sostuvo que esa cifra representa 20 por ciento de lo que los mexicanos generan en Estados Unidos, mientras el resto se queda en la economía de aquel país.

De su lado, el gobernador panista Mauricio Kuri felicitó a Sheinbaum Pardo porque “demostró temple, firmeza y propuesta” al alcanzar acuerdos con Trump. “Le agradecemos infinitamente haber demostrado temple y dignidad para nuestro país”, manifestó.